

# *Entrega presidente de Bolivia nuevas unidades de hemodiálisis*

---



La Paz, 21 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, participó en la entrega de 10 unidades de hemodiálisis en el Hospital Holandés de El Alto, en el departamento de La Paz.

Recordó Evo Morales que solo existían cinco equipos de ese tipo en el país andino hasta el 2005 y en la actualidad hay 227.

El primer mandatario boliviano destacó que el gobierno acomete una inversión en centros de salud para favorecer a los sectores más vulnerables de la población.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, declaró que después de la nacionalización de los hidrocarburos ese país avanza hacia la industrialización.

Al intervenir en el acto por el aniversario 80 de la empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos, recordó Morales los logros de la nación sudamericana desde que en 2006 su Ejecutivo decidió recuperar los recursos naturales y las empresas estratégicas.

En ese sentido expresó el jefe de Estado que en la colonia, la república y la época

neoliberal los recursos naturales eran extraídos del país y aseveró que en corto tiempo Bolivia tiene otra imagen gracias a las políticas económicas implementadas, por lo cual, insistió en que sin la liberación económica no se garantiza la independencia de ningún país en cualquier parte del mundo.

Por otra parte llamó a acelerar las inversiones en la exploración de yacimientos y en la industrialización, mientras, advirtió que las naciones industrializadas no quieren competencia para que otros países persistan en comprar sus tecnologías.



**Radio Habana Cuba**